

## Edito

Reflets.... Avant tout, une histoire d'amitié. Avec une idée surgie un soir de complicité à cœur ouvert autour d'une bonne table, chez trois amateurs motivés. Et si on partageait notre curiosité pour la photo ? Benoit, Thomas, Pierre, à Reflets on les surnomme BTP, en clin d'œil au passé de l'un d'eux.

Donc : rassembler, partager, apprécier, progresser. Lançons une expo-concours, pour réunir les amis, la famille, les curieux, les amoureux de la photo et ceux qui apprécient, même sans pratiquer. Faire sa fête à la photo, quoi ! Le thème de la première édition ? Reflets. D'autres l'ont déjà décliné et alors ? On l'adoptera comme enseigne. Le concept ? Pastichons Boileau : « Qu'en un lieu qu'en un soir - nos photos en un an composées - tiennent jusqu'à la fin l'assemblée exaltée » Pour Reflets, ce sera La Galerie Z, du Centre Culturel Christiane Peugeot, généreusement offerte dès la première édition en 2007 jusqu'en 2017. On y a admiré, scruté, débattu ; on a bu, chanté dans sa cour pavée, on s'y est égosillé avec ou sans micro sous la pluie. Merci Christiane.

Et voilà, quinze ans ont passé comme un flash, Reflets s'est installé à Levallois ; le cercle des participants s'est élargi, des gagnants viennent d'Ile de France mais aussi de Franche Comté, de Royan, de Touraine ; le prix du public a été créé ; le plaisir, l'émulation, la joie de penser au thème de l'année se transmettent, nous n'en sommes pas peu fiers... La pertinence, la qualité des photos n'ont cessé de progresser, d'épater le jury. Là encore, le réseau Reflets s'étend, certains jurés passent, d'autres reviennent, tel Jean Pol désormais

granvillais, présent pour cette édition. Un de nos photographes professionnels ; tout comme Lionel, Stéphane ou Roland. Alix, Emmanuelle, Claire, elles, ont l'œil amateur. Marie, si lumineuse, a rayonné dans le jury bien trop brièvement. Tu manques, Marie.

Une vilaine pandémie a suspendu la rencontre, mais pas l'édition de Reflets, dont le jury a découvert pour l'édition 2020 les vertus du débat par visio !

Organiser une expo-concours n'est pas une mince affaire. Si la soirée annuelle réjouit tant c'est qu'elle le doit à des collaborations discrètes, mais expertes : Isabelle, Dominique, Frédérique, Pierre, Benoit œuvrent à l'accrochage, au buffet, à l'accueil ; Dominique accomplit des miracles à saisir sur place les quatre notes attribuées à chaque photo par chaque juré, ce qui permettra deux heures plus tard de proclamer les gagnants. Guillaume a créé le site Internet, Thomas le nourrit, l'enrichit...

Longue vie à Reflets ; cette belle affaire d'amis amateurs avance grâce à vous tous.

Claire MS

novembre 2022

*PS des organisateurs : Merci Claire pour ce texte et merci pour ta constance dans ta participation aux jurys que tu animes depuis la première des seize éditions de Reflets ... et d'avance merci pour les seize prochaines !*